



# Canadian Adult Education Credential (CAEC)

## Information about the new credential for adult learners

### About the Canadian Adult Education Credential

New Brunswick, in collaboration with several other provinces and territories, is participating in the new Canadian Adult Education Credential program. This new credential will replace the GED, which will no longer be available in Canada after May 3, 2024.

The CAEC will provide a high-quality, made-in-Canada education credential that meets industry standards as a replacement for the GED. Employers, post-secondary institutions and others will be able to count on the CAEC as a reliable indicator of Canadian adults' level of educational achievement.

### Who is the CAEC for?

Like the GED, the CAEC is for Canadian adults who do not have a high school diploma but need an education credential to open new doors to educational or employment opportunities, or to validate an existing high school diploma or skills.

People may take the CAEC for various reasons, including:

- to meet the educational requirements for current and future employment opportunities, or
- to qualify for post-secondary education programs such as apprenticeships, college or other workplace training programs.



### What subjects will be on the CAEC?

Developed with input from a provincial-territorial working group, employers, and post-secondary institutions, the CAEC will be tailored to the needs of Canadian adults and will reflect diverse cultures and perspectives. Delivered on an easy-to-use online platform, tests will be available in English and French in the following subject areas:

Subjects	Parts
English or Français	Part I: Reading/Compréhension de l'écriture Part II: Writing/Écriture
Mathematics	Part I: No Calculator Part II: Calculator
Social Studies	One part only
Science	One part only

### Will the GED still be recognized after the CAEC is introduced?

Yes, the 2002 tests for the GED credential will still be accepted or recognized after the CAEC is introduced.

People who have started their GED are encouraged to complete the full test series before May 3, 2024; however, those who have passed some GED tests will be able to have those tests count toward their CAEC for three years up to May 2027.

Also, certain high school courses may be able to be used towards CAEC subject tests as well. Details on this are currently being finalized.

### When and where will the CAEC be available?

The CAEC will be available starting in spring 2024, and a dedicated website with more detailed information about the tests, test preparation, and how to register will launch in early 2024.

### Questions?

General questions about the CAEC can be sent to [caec-ccca@gnb.ca](mailto:caec-ccca@gnb.ca). Visit the GNB's [web page](#) for the latest CAEC news and updates!

# Certificat d'éducation des adultes (CCEA)

## Renseignements sur le nouveau certificat pour les apprenants adultes



### À propos du certificat canadien d'éducation des adultes (CCEA)

Le Nouveau-Brunswick, en collaboration avec plusieurs autres provinces et territoires, participe au nouveau programme de certification d'éducation des adultes. Ce nouveau titre de compétence remplacera le GED, qui ne sera plus offert au Canada après le 3 mai 2024.

Le CCEA fournira un certificat de haute qualité, élaboré au Canada, qui répond aux normes de l'industrie en remplacement du GED. Les employeurs, les établissements d'enseignement postsecondaire et d'autres intervenants pourront compter sur le CCEA comme un indicateur fiable du niveau de scolarité des adultes canadiens.



### À qui s'adresse le CCEA ?

À l'instar du GED, le CCEA s'adresse aux adultes canadiens qui n'ont pas de diplôme d'études secondaires, mais qui ont besoin d'un diplôme d'études pour ouvrir de nouvelles portes vers des possibilités d'études postsecondaires ou d'emploi, ou pour valider un diplôme d'études secondaires ou des compétences existantes.

Les gens peuvent suivre le CCEA pour diverses raisons, notamment :

- pour satisfaire aux exigences en matière d'études pour les possibilités d'emploi actuelles et futures ;
- pour être admissible à des programmes postsecondaires tels que des programmes d'apprentissage, des programmes de formation collégiale ou d'autres programmes de formation en milieu de travail.

### Quels seront les matières offertes par le CCEA ?

Élaboré avec l'aide d'un groupe de travail provincial et territorial, d'employeurs et d'établissements d'enseignement postsecondaire, le CCEA sera adapté aux besoins des adultes canadiens et reflétera la diversité des cultures et des perspectives. Offerts sur une plateforme en ligne facile à utiliser, les tests seront offerts en anglais et en français dans les domaines suivants :

Matières	Parties
Anglais ou Français	Partie I : Compréhension de l'écriture Partie II : Écriture
Mathématiques	Partie I : Pas de calculatrice Partie II : Calculatrice
Études sociales	Une seule partie
Sciences	Une seule partie

### Le GED sera-t-il toujours reconnu après l'introduction du CCEA ?

Oui, les tests GED de 2002 seront toujours acceptés ou reconnus après l'introduction du CCEA.

Les personnes qui ont commencé leur GED sont encouragées à compléter la série complète de tests avant le 3 mai 2024 ; cependant, pour ceux et celles qui auront réussi certains tests GED, mais, n'auront pas complété la série complète de tests pourront faire en sorte que les tests réussis pourront être crédités pour l'obtention de leur CCEA pendant trois ans, jusqu'en mai 2027.

En outre, certains cours de l'école secondaire peuvent également être utilisés pour les tests de matières du CCEA. Les détails à ce sujet sont en cours de finalisation.

### Quand et où le CCEA sera-t-il offert ?

Le CCEA sera offert à partir du printemps 2024, et un site Web dédié avec des informations plus détaillées sur les tests, la préparation aux tests et la façon de s'inscrire sera lancé au début de 2024.

### Questions?

Les questions d'ordre général sur le CCEA peuvent être envoyées à [caec-ccea@gnb.ca](mailto:caec-ccea@gnb.ca). Visitez la [page Web du GNB](#) pour obtenir les dernières nouvelles et mises à jour du CCEA.